



Estudiantes en el Aula Unamuno del Edificio Histórico.

PERELÉTEGUI

95 alumnos del programa Top España llegan a la Universidad

R. H.
SALAMANCA

La vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Salamanca, Cristina Pita, dio ayer la bienvenida al primer grupo de estudiantes del programa Top España de este año, un total de 95 alumnos que durante tres semanas ampliarán sus conocimientos de lengua y cultura española en una estancia financiada por el Banco Santander.

El acto contó con la presencia de José María Pino, director coordinador de Santander Universidades en Castilla y León; Maribel Toro Pascua, directora de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca; Sonia Fernández, del programa Top España; y Orlando Bruno Lindares, profesor de la Universidad Mackenzie de Brasil. Cristina Pita quiso disculpar la ausencia del rector, que se acercó a saludar a los responsables del programa, debido a un viaje.

Toro Pascua manifestó la satisfacción por contar con un nuevo grupo de este programa

y aseguró que es “una prueba más del hermanamiento entre Brasil y Salamanca”. Esa relación también se manifiesta en programas como ProUni.

Entre los estudiantes, según explicó Cristina Pita, hay funcionarios, alumnos, trabajadores del Banco Santander, miembros de una ONG. “Y sabemos que algunos de ellos aprovecharán los conocimientos que adquieran en estas semanas para colaborar en el mundial de fútbol del próximo año”.

En 2012 estudiaron en la Universidad de Salamanca gracias a este programa un total de 160 estudiantes entre el grupo de invierno, que llega en enero, y el de verano, en julio.

La iniciativa Top España, que cuenta con el patrocinio de Santander Universidades, promueve el intercambio cultural, además de contribuir a la capacitación de universitarios y docentes para el mercado de trabajo. En esta ocasión, la Usal ha recibido al primer grupo de participantes, 95 en total, a los que sustituirá otro grupo en el mes de junio. ■